



Fernando López Iervasi, presidente de Microsoft Sudamérica Hispana; Paula Estévez, gerente general de AmCham Chile; Mario Marcel, ministro de Hacienda; el Presidente de la República, Gabriel Boric; Tito Arciniega, presidente de Microsoft Latinoamérica; Aisén Etcheverry, ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de Chile y vocera (s), y Javiera Toro, ministra de Desarrollo Social y Familia.

Microsoft inauguró su primera Región de Datacenters en Chile

Richard Yoneoka, encargado de Negocios de la Embajada EE.UU. en Chile; Tito Arciniega, presidente de Microsoft Latinoamérica; Paula Estévez, gerente general de AmCham Chile, y Eugenio Von Chrismar, gerente general de Banco Bci.



El 18 de junio, se desarrolló la apertura de la primera Región de Datacenters de Microsoft en el país, con la presencia del Presidente Gabriel Boric, autoridades, empresas, organizaciones sociales, clientes y socios. Esta nueva región de nube, compuesta por tres instalaciones en la Región Metropolitana, impulsa la transformación digital, la innovación, el desarrollo económico y la inclusión digital en Chile y Sudamérica. El evento destacó avances en sostenibilidad, empleo, capacitación en habilidades digitales y fortalecimiento del ecosistema tecnológico local.



Flavio Fernández-Dávila, gerente corporativo de Aplicaciones del Negocio de Codelco; Yessica Cartajena, directora ejecutiva global Enterprise Sales; María Victoria Coco, directora de Business Management, ambas de Microsoft, y Hernán Orellana, director de Bci.



Francisco Basoalto, presidente; Catalina Achermann, gerente general, ambos de la Asociación Chilena de Data Centers, y Pelayo Covarrubias, presidente de Fundación País Digital.



Carlos Rodríguez, country manager de Microsoft Chile; Francisca Yañez, directora de Coca-Cola Andina; Claudia Ramos, gerente División Innovación, Data & Analytics, e Ignacio Yarur, presidente del Directorio, ambos de Bci.



Jorge Cella, director de Microsoft Philantropies Américas; Alessandra Del Debbio, vicepresidente jurídica y de Asuntos Corporativos de Microsoft América Latina, y Nicolás Navarrete, director ejecutivo de Fosis.



Paula Suárez, directora de Soluciones Comerciales para Suramérica Hispana; Daniel Verswyvel, general manager Enterprise Hispanic South America, ambos de Microsoft, y Rodrigo Ready, director para Pequeñas, Medianas Empresas y Corporaciones de Microsoft Chile y Argentina.



José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo; Mario Marcel, ministro de Hacienda, y Alex Pessó, director legal y de Asuntos Corporativos de Microsoft Chile.